

## Lewat Zoom Meeting, Polres Purwakarta Ikutin Rakernis Baharkam Polri

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.KAMPAI.CO.ID](http://PURWAKARTA.KAMPAI.CO.ID)

Jun 6, 2024 - 11:11



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain diwakili Kasat Binmas, AKP Toto Herman Permana bersama kanit Bimmas dan Bhabinkamtibmas jajaran Polres Purwakarta ikuti Zoom Meeting Rakernis (Rapat Kerja Teknis) Baharkam Polri T.A 2024.

Kegiatan ini berlangsung di Aula Selatan Mapolres Purwakarta, Pada Rabu, 5 Juni 2024.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kasat Binmas, AKP Toto Herman Permana mengatakan, Rakernis Baharkam Polri ini bertujuan untuk menyampaikan arahan dan materi penting dari para narasumber kepada seluruh peserta, guna meningkatkan efektivitas dan profesionalisme dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian.

"Dengan memanfaatkan teknologi Zoom Meeting, kegiatan ini dapat diikuti oleh para bhabinkamtibmas jajaran Polres Purwakarta," ungkap Toto.

Ia menjelaskan bahwa seluruh peserta yang mengikuti Rakernis ini memahami materi yang disampaikan.

"Alhamdulillah, kegiatan Rakernis Baharkam Polri T.A 2024 berjalan dengan aman dan lancar. Seluruh peserta dapat memahami materi yang disampaikan oleh para narasumber, sehingga diharapkan dapat diaplikasikan dalam tugas sehari-hari," ujarnya.

Toto menyampaikan pentingnya Rakernis ini dalam meningkatkan kualitas pelayanan dan keamanan di wilayah hukum Polres Purwakarta.

"Kegiatan ini sangat penting untuk meningkatkan kompetensi dan pengetahuan para anggota, agar dapat memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah masing-masing," kata Toto.

Menurutnya, para Kanit Binmas dan Bhabinkamtibmas yang mengikuti kegiatan ini juga merasa terbantu dengan materi yang diberikan. Mereka mendapatkan wawasan baru serta strategi efektif dalam menjalankan tugas kepolisian, khususnya dalam bidang pembinaan masyarakat.

"Dengan adanya Rakernis ini, kami merasa lebih siap dan termotivasi untuk menjalankan tugas dengan lebih baik. Materi yang diberikan sangat relevan dan bermanfaat untuk diaplikasikan di lapangan," ungkap Toto.